

Kirche in 1Live | 21.08.2014 floatend Uhr | Bernd Tiggemann

## Holi-Festival

Meinem Freund zuliebe bin ich mitgegangen. Und weil ich ihn wirklich gern hab, hab ich mir sogar weiße Klamotten angezogen. "Das macht man so beim Holi-Festival", sagt er. Also mach ich's. Außer uns sind rund 2000 Leute bei der riesigen Open-Air-Party.

Es ist viel zu früh. Ich bin noch gar nicht in Feierlaune. Trotzdem tanzen wir. Es ist gar nicht meine Musik. Die Beats sind so monoton wie die T-Shirts der Festivalbesucher. Mein Freund sieht das anders und geht richtig ab. Ich bewege mich ein wenig gelangweilt von links nach rechts, von rechts nach links und mache dabei gute Miene zum bösen Spiel. Wie lange soll das noch so weitergehen?

Dann, kurz vor 21 Uhr, werden Tüten mit einem bunten Pulver verteilt. Auf Kommando reißen alle die Tüten auf und schleudern den Inhalt in die Luft. Wir verschwinden in einer riesigen Wolke. Für einen Moment sieht man nicht mal die Hand vor Augen. Als ich endlich wieder richtig gucken kann, sieht die Welt komplett verändert aus. Die weißen T-Shirts haben sich in bunte Farbtupfer verwandelt. In allen Regenbogenfarben.

Das sieht total cool aus. Auf einmal ist die Musik nicht mehr so wichtig. Wir tanzen uns wie in Trance und erleben dabei noch einige Farbbeutelaktionen, immer zur vollen Stunde. Am Ende kann ich nur sagen: Super Aktion! Denn bunt ist viel besser als einfarbig. Und viele bunte Menschen können die Welt positiv verwandeln. Könnte ja sein, dass das nicht nur für Holi-Festivals gilt.

**Sprecherin: Alexa Christ**